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いつもより長い 2 学期が始まりました！ 

 8 月２０日（木）19 日間の夏休みを終えて，学校に子どもたちの楽しそうな声が戻ってきました。例年より 2 週間ほ

ど短い夏休みでしたが，子どもたちは家庭でそれぞれの夏休みを過ごしました。始業式の校長の話で「元気にあいさつで

きる子どもになってほしい。」こと，「一生懸命勉強できる子どもになってほしい。」ことの２つを話しました。夏休みの出

来事の発表では，家族と庭でバーベキューをしたこと，兄弟と庭でビニールプールに入ったこと，家族で花火をしたこ

と，家族と屋外で楽しめる施設に出かけたことなど，コロナ禍の中でも工夫して夏休みを楽しんだことが分かりました。

保護者の皆様には，子どもとふれあいをすることで，絆を深かめていただきました。ありがとうございました。この親子

のふれあいこそが，子どもたちが今後大きく成長するエネルギーになります。これからも親子のふれあいを大切にしてい

ってください。 

また，地域の皆様には，夏休み中の子どもの安全見守りで大変お世話になりました。2 学期が始まりましたが，引き続

き白根源小の子どもたちの安全見守りをよろしくお願いします。 

 

 

プログラミングの授業・研修会 

 8 月 24 日（月）３・４校時に 6 年生が，５・６校時に 5 年生

が，一般社団法人「アイやまなし人材育成協会」の方に指導してい

ただき，ヒト型ロボットペッパーにコンピュータのプログラムを組

むことによって，音声を出したり，映像を写したり，動きをさせた

りする体験的学習を行いました。自分たちが組み合わせた命令によ

り言葉をしゃべったり，ダンスを踊ったりするロボットを見て，喚

声を上げていました。放

課後には，子どもたちが

体験したプログラミング

を先生方も体験研修しました。 

 報道等でご存知のように，今年度から，小学校にプログラミング教育が導入さ

れました。これからの世界を生き抜く子どもたちには，プログラミング的思考が

不可欠になってきます。「プログラミング的思考」とは，「自分が意図する一連の

活動を実現するために，どのような動きの組合せが必要であり，一つ一つの動き

みなもと小の児童に 

身につけさせたい４つの力 
 

１ 人を大切にする力  

２ 自らの考えを持つ力 

３ 自分を表現する力 

４ チャレンジする力 

  

みなもと 



に対応した記号を，どのように組み合わせたらいいのか，記号の組合せをどのように改善していけば，より意図した活動

に近づくのか，といったことを論理的に考えていく力」です。新しい教育課題として，子どもたちのために，今後さらに

研究を深めていきたいと思います。 

※その時の様子がテレビで紹介されました。以下の URL にログインして，ご覧になってください。 

NHK  https://www3.nhk.or.jp/lnews/kofu/20200824/1040010765.html 

UTY  http://www.uty.co.jp/news/20200824/7901/ 

地域あいさつ運動 

青少年育成南アルプス市民会議白根支部の皆さんによる「地域あいさつ運動」が行われました。青少年育成市民会議

は，子どもたちの健全な育成を目的に，各種団体（自治会長，育成会，民生・児童委員，PTA，少年補導員，保護司会，

社会教育委員，文化協会等）の役員の皆さんにより構成され，あいさつ運動や桃っこ祭り，環境整備，講演会，広報発行

等の活動を行っています。 

8 月 24 日～２７日までの 4 日間，子どもたちの登校時にあ

いさつ運動を行っていただきました。初日は，小さかったあい

さつの声も最終日には，大きな声が聞こえるようになり，成果

が現れました。 

「地域の宝である子どもたちを地域のみんなで育てる」こと

が，今の地域に課せられている使命だと思います。これからも

地域の皆様には，源小学校の子どもたちに，温かいあいさつを

していただければありがたいです。 

虫歯ゼロを目指して（愛育会との連携） 

今年も 7 月に源地区愛育会より，児童全員に歯ブラシをいただきました。例年，学校と愛育会が協力して，「めざせ 源

っ子 虫歯ゼロ！」に取り組んでいます。昨年度は虫歯治療率が９８．１パーセントと大変すばらしい結果を出すことが

できました。今年度もコロナ禍ではありますが，虫歯治療率１００パーセントを目指して取り組んでいます。保護者の皆

様には，ぜひご協力をお願いします。愛育発祥の地として，地域の団体である愛育会が学校と関りを持っていただき，本

当に感謝しています。これからも，いろいろな団体と連携させていただき，地域の学校として成長していきたいと思いま

す。 

2 学期の役員任命式 

 9 月 1 日（火）の朝，2 学期の学級役員の任命を行いました。今回は校内テレビ放送のテストを兼ねて，テレビ放送を

使って行いました。下の表の児童が選ばれました。校長からは，「選ばれた人は，良いクラスになるように，みんなのため

に一生懸命働いてほしい。選んだ人は責任を持って選ばれた人をしっかり支えてあげてほしい。」という話をしました。 

学年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 

学級委員長 上江洲 将人 秦 萌栞 櫻本 晶 櫻本 健 輿石 颯花 

副委員長 櫻本 帆夏 原 唯人 小原 幸歩 久保田 龍雅 米山 大琥 

委員 落合 心羽 清水 陽菜 中込 優衣 河村 なな 伊藤 凛 

米山 優花 古屋 乃愛 有野 心 桃井 陽 金山 紗亜弥 

 

修学旅行延期 

９月２～４日に鎌倉・静岡方面を予定してい

ました６年生の修学旅行は，神奈川・静岡の

コロナウイルスの感染拡大により延期とし，

時期と方面を改めて決定し実施することにっ

しました。 

学力向上支援スタッフ 

 コロナウイルス感染症のための学習の遅れやきめ細かな学

習に対応するために，国・県の予算で「学力向上支援スタッ

フ」を配置いただきました。本校では，月曜日から金曜日の

午前中４時間，各学級に TT（チームティーチング）として入

り，学習指導をしてくれます。 


